

Lebenshilfe Augsburg aktuell

NEUIGKEITEN FÜR FREUNDE UND FÖRDERER DER LEBENSHILFE



BUNTES PROGRAMM BEIM SOMMERFEST DER LEBENSHILFE

Die Lebenshilfe feierte in Königsbrunn am 2. Juli ein großes Sommerfest vor ihrer **Heilpädagogischen Tagesstätte**. Neben Tänzern traten auch die Datschiburger Kickers für den guten Zweck an.

Viel los war bei unserem Sommerfest in Königsbrunn. Schätzungsweise 600 bis 800 Besucher statteten dem Fest (das erstmals seit 2018 wieder stattfand) einen Besuch ab. Die Organisatoren hatten ein buntes Programm auf die Beine gestellt.

Für Stimmung sorgten Tänzerinnen und Tänzer der Tanzgalerie Kuschill und Andreas Braunbarth, alias DJ Andi. Der ehemalige Brunnenschüler war über-

glücklich, dass er wieder wie in früheren Jahren „Platten“ auflegen konnte: „Ich habe schon im Januar angefragt, ob ich als DJ wieder auflegen darf. Ich bin so froh, dass es mit dem Fest geklappt hat!“

Die kleinen und großen Gäste hatten die Möglichkeit Ponys zu führen. Dieses Angebot wurde von der Familie Sobotta organisiert.

Außerdem wurde für die jungen Gäste eine Spielestraße mit unterschiedlichen Mitmachaktionen angeboten.

Ein besonderer Höhepunkt war das Benefizspiel mit der Fußballmannschaft Datschiburger Kickers, die gegen eine Lebenshilfe-Mannschaft mit u.a. ehemaligen Schülern der Brunnenschule antraten.

Fortsetzung Seite 2



AUSZEICHNUNG BRUNNENSCHULE

Der Bayerische Staatsminister für Unterricht und Kultus Herr Michael Piazzolo hat die Brunnenschule für ein Good-Practise-Beispiel bei der Bewältigung der Corona-Beeinträchtigungen ausgezeichnet!

Ausgezeichnet wird das digitale Angebot „Fit mit Bijan“, das Herr Manfred Stöhr und Herr Bijan Dehghani erstellt haben. Wörtlich spricht der Minister von einem „herausragenden Maß an Eigenverantwortung, Ideenreichtum und Engagement bei der Gestaltung coronabedingter Abläufe“.

Die Auszeichnung ist mit einem Preisgeld von 1000€ verbunden, das in das sportliche Angebot der Brunnenschule fließen wird. *Ausführlicher Bericht auf S.4*

Timm Hasselmeyer
Sonderschulrektor



Fotogalerie



Einmal auf einem Polizeimotorrad sitzen: ob das kleine Mädchen mal Polizistin werden will?



Bei Mädchen und Jungen war das Schminkangebot sichtlich gefragt.



Das Pony kleiner Prinz ließ sich gerne streicheln und im Kreis führen.



Essen und Trinken hält Leib und Seele zusammen: Das Verkaufsteam der Essensmarken war gut beschäftigt und die Schlangen bei den Essensständen waren aufgrund der vielen Besucher sehr lang.



Beim Ehrenamtsprojekt Bikekitchen konnten die Kinder lernen, wie Fahrräder zu reparieren sind.



Werklehrerin Michaela Salvamoser war stolz auf die Arbeiten ihrer Kreativwerkstatt der Berufsschulstufe.



Die Tanzschule Kus Chill war mit 3 Gruppen im Einsatz: Streetdance (dt. Meisterin), Showdance Latino und ModDance



Bei der Slackline waren koordinative Fähigkeiten gefragt...

Bei einem Rundgang durch die Tagesstätte informierten sich die 2. Bgm der Stadt Augsburg Martina Wild und die stellv. Landrätin Sabine Grünwald über die Arbeit der HPT.



Für das Spendenprojekt Sanierung Spielplätze Förderzentrum kam eine bedeutende Summe zusammen. Wir bedanken uns ganz herzlich bei den vielen Spenderinnen und Spendern und können nun loslegen mit der Sanierung der beiden Spielplätze!

Wir danken allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, Helferinnen und Helfern für die tatkräftige Unterstützung bei der Organisation, Auf- und Abbau des Festes.

AK Sommerfest



Torwandschießen war vor allem bei den Jungs der große Renner.

Fortsetzung Seite 3



20 TORE FÜR EINEN GUTEN ZWECK



Mit einem Schützenfest beendeten die Datschiburger Kickers ihre zweijährige Corona-Zwangspause. Das Augsburger Fußball-Prominententeam gewann im Königsbrunner Hans-Wenninger-Stadion ein Benefizspiel gegen eine Mannschaft der Lebenshilfe mit 17:3 Toren. Darüber freute sich nicht nur Anita Donderer, die das Erbe von Kickers-Gründer Max Gutmann fortführt, sondern auch die Besucher. Erfolgreichster Torschütze war mit vier Treffern der ehemalige Profi Marc Römer (u.a. FC Augsburg) Die weiteren Tore schossen: Echter, Sedelmeier (je 3), Köbler, Scheurer (je 2), Rucht, Rieder, Gilg.

Quelle: Augsburger Allgemeine, Sport regional, 4. Juli 2022, Seite 25

ROTARY CLUB AUGSBURG SPENDET FÜR SOMMERFEST

Eine großzügige Spende über 1.000 € überreichte der Präsident von Rotary Augsburg Franz Hoppe dem Lebenshilfe-Vorstand auf dem Sommerfest. Wir bedanken uns ganz herzlich bei den Rotariern, die uns seit

Jahrzehnten freundschaftlich verbunden sind und unsere Arbeit immer toll unterstützt haben.

Der Präsident des Rotary Club Augsburg Franz Hoppe überreichte der Lebenshilfe einen Scheck.



AB NACH BERLIN!

Brunnenschule zum fünften Mal bayerischer Fußballmeister

Neutraubling. Mit einem deutlichen 5:1-Erfolg konnte sich die Fußballmannschaft der Brunnenschule auch in diesem Jahr den bayerischen Meistertitel im Fußball der Förderschulen sichern. Selten war über den Ausgang des Finalspieles so spekuliert worden, wie in diesem Jahr: Nach fast zweijähriger Corona-Pause und einigen Umstellungen im Team wusste man im Königsbrunner Lager noch nicht so recht, die eigenen Leistungsmöglichkeiten einzuschätzen. Mit der Herbert-Meder-Schule aus Unsleben traf der nördlichste Vertreter Bayerns auf die Brunnenschüler, welcher den Brunnenstädtern gänzlich unbekannt war. Vor der Partie moti-

vierte der wegen Corona verhinderte Co-Trainer Bijan Dehghani per Video mit einer emotionalen Rede die Spieler. „Wir haben bewusst zu Beginn der Partie eine defensive Taktik gewählt, um Sicherheit zu gewinnen und uns an die gegnerische Spielweise anzupassen,“ erklärt Trainer Manfred Stöhr die taktische Einstellung seines Teams. Mit Neuzugang Muctarr Fofanah hatten die Königsbrunner den auffälligsten Spieler auf dem Feld. Der Kapitän der Brunnenschule erzielte ein sehenswertes Tor zum 2:0. Königsbrunn setzte mit viel Ballbesitz die gegnerischen Spieler unter Druck und gewann souverän mit 5:1. Mit dem Landesmeistertitel der Förderschulen erspielte sich die Brunnenschule wieder einmal die Reise nach Berlin zur deutschen Meisterschaft vom 13. bis 17. September.